

E

Editorial

Acuerdos para obras pendientes

El delegado presidencial y el gobernador regional analizaron 4 proyectos prioritarios.

Hace pocos días, en la primera reunión que sostuvieron el delegado presidencial Jorge Alvial y el reelecto gobernador regional Luis Cuvertino, abordaron varios temas prioritarios pendientes para Los Ríos. Según informó el delegado, se trata de proyectos emblemáticos que es posible impulsar con adecuado trabajo conjunto.

El primero es el Museo de Arte Contemporáneo, MAC-UACH. Ese recinto está cerrado hace ya casi cinco años. Antes de la pandemia comenzó su remodelación para ampliarlo e incluir hasta una cafetería que mirara al río; todo financiado con fondos públicos en coordinación con la Universidad Austral de Chile. Problemas con la empresa constructora, hallazgos arqueológicos y luego la existencia de una traba debido a que el terreno se encuentra hipotecado, han retrasado los trabajos, pese a los anuncios.

Otro tema es la construcción del Barrio Cívico, un gran edificio que se levantaría en el sector estación de Valdivia y reuniría las oficinas de los diversos servicios públicos, actualmente distribuidos por la ciudad en inmuebles arrendados. Se hizo un concurso de diseño, el tema aparece en todas las campañas electorales; pero aún no existe ni siquiera claridad respecto de cuáles serían las unidades ministeriales dispuestas a instalarse en él.

El tercer tema y de suma urgencia es el vertedero Morrompulli. Se encuentra colapsado como terminal de recepción de las basuras y desechos de todas las comunas de la región y debe avanzar hacia un relleno sanitario de manejo moderno, asociado a planes de reciclaje y a educación ambiental, a cargo de las municipalidades asociadas con este objetivo. Pero, poco o nada se avanza. Al contrario, todo empeora, mientras el espacio contiguo se encuentra convertido en una verdadera zona de sacrificio.

El cuarto es el Aeródromo de Pichoy, cuyo reacondicionamiento comenzará el 20 de noviembre en una primera etapa y requerirá de amplia coordinación para no afectar el servicio a la comunidad en el inicio de la temporada alta.

Se trata, sin duda, de puntos relevantes que pueden traducirse en inversión y generación de empleo. Que los abordaran en la primera reunión de trabajo post elecciones es una excelente señal. Ahora, esa preocupación debería traducirse en avances.